



Weihnachten beim Fußballverein!



Der FV Bellenberg begrüßte am Samstag, 21.12.2024 rund 130 Gäste, in der voll besetzten Sportgaststätte, zur diesjährigen Weihnachtsfeier. Ein gemeinsames Abendessen, Weihnachtslieder und eine große Tombola umrahmten die Veranstaltung.

1. Vorsitzender, Daniel Schöpfeld, dankte allen Spielerinnen, Spielern, Funktionären und ehrenamtlichen Helfern für die geleistete Arbeit und den Einsatz im vergangenem Jahr.

Ein besonderer Dank galt den Sponsoren vom FVB. Durch Ihr großzügiges Engagement war es möglich, verschiedene Projekte zu realisieren und den Spielbetrieb bei den Frauen, Herren und Jugendlichen zu unterstützen.

Erster Bürgermeister, Oliver Schöpfeld, überbrachte die Grüße von der Gemeinde Bellenberg. Er dankte den Verantwortlichen beim FV Bellenberg für die geleisteten ehrenamtlichen Tätigkeiten. Den aktiven Spielerinnen und Spielern wünschte er möglichst viele Punkte im weiteren Saisonverlauf und den Kindern und Jugendlichen Spaß, Erfolg und eine gute Weiterentwicklung bei Ihrem Hobby.

Schöpfeld betonte auch, wie wichtig der Fußballverein und die Bellenberger Vereine und Gemeinschaften für die Gemeinde Bellenberg sind. Mit den sportlichen Angeboten aber auch mit den vielen sonstigen Veranstaltungen leisten sie einen wesentlichen Beitrag zum sozialen und gesellschaftlichen Leben.

2. Vorsitzender Alois Renz lobte den unermüdlichen Einsatz von Daniel Schöpfeld im Namen aller FVB-ler. Dank galt auch seiner Frau Daniela für ihre Unterstützung!

Mit teils lustigen aber auch nachdenklichen Worten versuchte er die Frage zu beantworten: **Warum feiern wir Weihnachten?**

Die Verantwortlichen der aktiven Frauen und Herren bedankten sich bei der Vereinsführung für die sehr gute Zusammenarbeit und die tolle Unterstützung. Viel Beifall gab es auch für die hervorragende Arbeit der Trainer und Betreuer! Ein ganz großes Lob ging an das Technik-Team, für die Pflege und Instandhaltung der Sportanlage!

Bei einem gemütlichen Beisammensein wurde noch das Vereinslied "Schwarz und Weiß" gesungen und die Feier fand in geselliger Runde einen harmonischen Ausklang!



Der FV Bellenberg wünscht allen Ehrenmitgliedern, Mitgliedern, Freunden und Sponsoren "Frohe Weihnachten" und einen guten "Rutsch" ins Jahr 2025!